



Presidencia española del Consejo de la Unión Europea

Un dispositivo de 342 efectivos de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado garantizar la seguridad de la cumbre de la UE en Las Palmas de Gran Canaria

Policía Nacional y Guardia Civil participan en este dispositivo con ocasión de la Reunión Informal de Ministros y Ministras de Sanidad de la Unión Europea organizada en el marco de la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea

Las Palmas de Gran Canaria, 28 de julio de 2023.- Un total de 342 efectivos de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE) integran el dispositivo establecido para garantizar la seguridad durante la Reunión Informal de Ministros y Ministras de Sanidad de la Unión Europea que se celebra hoy en Las Palmas de Gran Canaria en el marco de la Presidencia española del Consejo de la UE.

Este dispositivo de FCSE, para el que se ha establecido un Centro de Coordinación (CECOR) en la Jefatura Superior de Policía Nacional y que se abordó durante una reunión presidida por el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, el pasado día 20, está integrado por 300 agentes de Policía Nacional y 42 agentes de Guardia Civil.

Entre las unidades de Policía Nacional integrantes de este dispositivo, que tienen como misión garantizar la seguridad y el normal desarrollo de los eventos programados, se encuentran la Unidad de Intervención Policial (UIP), la Unidad de Subsuelo y Protección Ambiental, la Unidad de Guías Caninos y también TEDAX – NRBQ y refuerzos de las unidades centrales.

Por su parte, Guardia Civil, encargada, entre otros, de la seguridad en los traslados de las diferentes delegaciones y desde la zona que limita con el mar territorial, así como del refuerzo de la vigilancia de seguridad en los aeropuertos, ha incluido en el dispositivo

unidades del Subsector de Tráfico, Servicio Cinológico y GEDEX Intervención de Armas y Explosivos y del Servicio Marítimo, entre otras.

La reunión de este 28 de julio, que tenía en su agenda como principales cuestiones la digitalización del sistema sanitario, la mejora de la salud mental y la autonomía estratégica en el campo de los medicamentos y el material sanitario, se celebra en el Auditorio Alfredo Kraus de la capital grancanaria.